

Lantik Kades PAW, Bupati Samahudin Ingatkan Penggunaan DD

HARIANTO - XPRESS.CO.ID

Feb 24, 2022 - 20:35



Bupati Buton Tengah H Samahuddin SE saat Melantik Kepala Desa Definitif Desa Baruta, Ridwan Ota Putra

BUTON TENGAH - Bupati Kabupaten Buton Tengah (Buteng) Sulawesi Tenggara (Sultra) Samahuddin resmi melantik dan mengambil sumpah jabatan Ridwan Ota Putra sebagai Kepala Desa Pergantian Antar Waktu (PAW) Desa Baruta Kecamatan Sangiawambulu masa bakti 2017-2023.

Pelantikan tersebut sebagaimana dimuat dalam SK No 320 tahun 2022 tentang pemberhentian dan pengangkatan kepala desa Baruta, Kecamatan Sangiawambulu. Keputusan tersebut juga termuat dalam keputusan Badan Permusyawaratan Desa (BPD) desa Baruta nomor 4 tahun 2022 tentang penetapan calon terpilih kepala desa PAW Baruta menggantikan Maini kepala desa sebelumnya yang mengundurkan diri.



Dalam sambutannya, Kamis (24/02/2022), Samahuddin memberikan pesan sebagai Kepala Desa definitif agar bisa merangkul warganya dan tidak lagi terbangun kelompok-kelompok yang membuat gaduh dimasyarakat.

"rangkul, jangan ada lagi pengkotak-kotakan atau muncul kelompok ini kelompok itu. kita semua sama untuk membangun desa ini," ungkapnya.



Ketua DPC PDIP Kabupaten Buton Tengah ini juga menghimbau setiap kali menggelar rapat terkait desa agar terlebih dahulu menyampaikan kepada

pemerintah Kecamatan, Tokoh Adat maupun Tokoh Masyarakat.

"sebelum lakukan rapat, selalunya untuk komunikasi silaturahmi atau sowan kepada pemerintah kecamatan dan tokoh-tokoh yang ada di desa tersebut,"ujarnya.

Mengingat Kepala Desa yang dilantik ini masih tergolong berusia muda kelahiran tahun 1994, samahudin berharap agar camat bisa memberikan bimbingan.



"Selain itu utamanya kepada orang tuanya sebagai kepala dinas Infokom untuk terus memberikan pengawasan dan bimbingan agar bisa selalu amanah,"imbuhnya.

Samahudin juga kembali mengingatkan kepada kepala desa agar berhati-hati dalam mengelola dana desanya (DD).

"saya ingatkan kepada Kepala desa baru untuk hati-hati mengelola dana desa. Jangan tergiur dengan harta-harta yang masyarakat punya, kades ada haknya uang diberikan pemerintah, begitu juga dengan masyarakat punya hak,"jelasnya.

Pelantikan yang dilaksanakan di aula Kantor Bupati Buton Tengah itu dihadiri beberapa Organisasi Perangkat Daerah (OPD) serta Tokoh adat dan Tokoh Masyarakat dari Desa Baruta.